

# Draguignan

## Une association aide les sinistrés face aux arcanes administratives

**INONDATIONS** L'association « Soutien et Accompagnement des sinistrés du 15 juin » vient de voir le jour. Des réunions sont prévues dans les zones touchées de la Dracénie

Depuis un mois, il semblerait que les Dracénois ne savent pas toujours à quel saint se vouer pour effectuer leurs démarches administratives et gérer au mieux leurs sinistres. Afin de pallier ce problème, l'association « *Soutien et accompagnement des sinistrés du 15 juin* », vient de voir le jour. Elle a été créée à l'initiative de Khemissi Makabrou, Marc-Henri Fiaschi, Jean-Pierre Souza, Fabrice Magaud et Jean Ceraulo.

### Transmettre les informations

L'objectif pour les cinq protagonistes philanthropes est de collecter les informations officielles émises dans le cadre du plan d'aide, mis en place par les autorités, puis de les transmettre aux personnes seules, isolées ou tout simplement mal informées sur leurs droits. « *Aujourd'hui, tout ce que l'on sait des aides possibles aux sinistrés c'est par les « on dit » des amis, des contacts... Il n'y a rien d'officiel* », constate Khemissi Makabrou, fondateur de l'association. Et de reprendre : « *J'ai eu la chance d'avoir été bien accompagné pour déclarer mon sinistre.* »



**Khemissi Makabrou et Marc-Henri Fiaschi, fondateurs de l'association « Soutien et accompagnement des sinistrés du 15 juin ».** (S.BM)

Aujourd'hui ce qu'il veut, c'est rendre la pareille au travers de cette structure. « *Les Dracénois sont un peu perdus depuis l'inondation. Ils ont besoin de parler et de partager leurs ressentis* », note

pour sa part Marc-Henri Fiaschi. Aussi, pour pérenniser l'élan de solidarité, né après la catastrophe, des réunions mensuelles auront lieu un peu partout en Dracénie. La première est prévue le

6 août prochain, à 18 h aux Arcs-sur-Argens, salle Hugony. Lors de cette rencontre, les habitants pourront échanger et partager leurs expériences. En attendant, ils peuvent rencon-

trer les membres de l'association au domicile de M. Fiaschi.

**« Ne pas avoir honte de demander de l'aide »**

« *On va essayer d'intervenir, au mieux, avec le peu de moyens que nous avons à notre disposition* », explique-t-il. Sans équivoque, il constate : « *Beaucoup de sinistrés ont honte de demander de l'aide. C'est un tort. Nous sommes tous confrontés au même genre de problèmes. Il faut savoir accepter une main tendue* ». Dès lors, le service perdurera jusqu'à un retour à la normal. Par la suite, l'association tendra vers un suivi du dispositif mis en place par la commune en ce qui concerne l'environnement. Une façon d'évoquer les problèmes en amont...

S.BM

### En savoir +

Pour tous renseignements, contacter Marc-Henri Fiaschi au 06.77.06.85.84 ou Khemissi Makabrou au 06.09.35.09.03